

El Rey inauguró las instalaciones de La Maquinista

Su Majestad el Rey don Juan Carlos inauguró, el pasado día 20, las instalaciones que la multinacional GEC Alsthom ha construido en Santa Perpètua de la Mogoda y Mollet del Vallès.

Durante este acto, el Rey estuvo acompañado del

presidente de la Generalitat, Jordi Pujol; los alcaldes de Mollet, Montserrat Tura y de Santa Perpètua de la Mogoda, Pere Bufí, así como del presidente de la multinacional franco-británica GEC Alsthom, Pierre Bilger.

Las instalaciones de esta empresa, que se dedica a la construcción ferroviaria, ocupan una extensión de 356.404 metros cuadrados de las que ha construido una superficie que alcanza 60.000. En las instalaciones de GEC Alsthom también se han destinado 91.000 metros cuadrados a zonas ajardinadas y han plantado dos mil árboles.

La inversión ha alcanzado los nueve millones de pesetas y la obra se ha construido en un tiempo récord ya que el inicio del movimiento de tierras empezó el 17 de marzo del pasado año y los cerca de mil trabajadores empezaron la actividad en esta factoría el pasado uno de enero.



Su Majestad el Rey en un discurso agradeció las inversiones extranjeras que se hacen en España, síntoma de la confianza que manifiestan en nuestro país. "Quisiera realmente aprovechar la ocasión para resaltar la confianza que demue-

tran en nuestras instituciones y, sobre todo en nuestros empresarios. El estar en Catalunya y visitar esta empresa da una satisfacción, una alegría de ver que hay hombres capaces de seguir adelante. Por Catalunya, por España y,

por qué no, también por Europa. A todos, mi enhorabuena", dijo don Juan Carlos.

Por su parte, el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, agradeció públicamente a los ayuntamientos de Mollet del Vallès y Santa Perpètua las facilidades

que han dado a la hora de conceder los permisos administrativos a la multinacional GEC Alsthom. Asimismo, Pujol destacó la necesidad de fomentar el uso del ferrocarril que, actualmente, se encuentra en estado deficitario.

Mollet del Vallès, con la instalación de "La Maquinista" espera beneficiarse. De momento, el primer efecto directo ha sido la contratación del servicio de mantenimiento de las instalaciones a una empresa de Mollet del Vallès. Asimismo, el volumen de trabajadores, cerca de mil, también puede repercutir favorablemente en Mollet.

J.M.E.

BREVES

Divino Maestro

La Generalitat se hará cargo del coste de las obras de reforma del tejado del colegio Divino Maestro, que tienen un presupuesto de 53 millones de pesetas. Asimismo, la Generalitat también pagará el alquiler de las aulas provisionales situadas en la calle Granollers. El Ayuntamiento, por su parte, pagará los doce millones de pesetas que ha costado el transporte de los alumnos y del personal.

DERBI

La prestigiosa empresa molletense Derbi Nacional Motor, ha llegado a un acuerdo con los trabajadores por el que éstos trabajarán una hora más sin cobrarla, además de renunciar a los correspondientes aumentos salariales en los próximos dos años. Esta circunstancia permite reducir los costes laborales y, con el aumento per seis que están teniendo las exportaciones, permitirá a Derbi salvar una situación difícil que estaba atravesando la empresa.

Juegos Escolares

El pasado sábado día 28, se realizó la clausura de los Juegos Escolares y de las escuelas deportivas municipales. En los Juegos escolares han participado cerca de 800 deportistas, la mayoría de los cuales eran de Mollet aunque también había escuelas de Sant Fost, Martorelles, Montornés y Montmeló.

Job Club

La creación de Job Club ha sido una de las iniciativas de EMFO. Este servicio está destinado a aquellas personas con menos posibilidades de inserción laboral.

Valeo

Treinta empleados de la empresa Valeo protestan ante las puertas de la empresa por su no readmisión. Estos trabajadores firmaron en julio un acuerdo con la empresa por el cual renunciaban a cobrar la liquidación de sus contratos si, a cambio, la empresa les volvía a contratar cuando aumentasen los pedidos de Valeo. Ahora, la empresa ha visto cómo aumentaban los pedidos, pero no ha contratado a los trabajadores.

Torrecillas, candidato a la alcaldía por Iniciativa

Josep Torrecillas fue designado, con más del noventa por ciento de los votos emitidos por los afiliados de este partido, candidato a la alcaldía de Mollet del Vallès para las elecciones municipales que se han de celebrar el pró-

ximo año. Torrecillas tiene la intención, una vez pasadas las elecciones europeas del 12 de junio, de empezar a preparar un plan exhaustivo de trabajo con la finalidad de aglutinar al máximo el número de entidades e ideo-

logías en su candidatura. Así, la intención del portavoz del grupo municipal de IC y vicepresidente del Consell Comarcal, es que en la lista de Iniciativa se presenten ecologistas e independientes de izquierdas. Torrecillas ha manifestado a esta redacción que "tenemos que recuperar el espíritu con el que nos presentamos a las elecciones municipales de

1979, donde desde la candidatura del PSUC aglutinamos a un buen número de sectores de la sociedad molletense". El presidente local de IC, Jesús Carrasco será uno de los candidatos que se incorporará a Torrecillas en las listas de IC para los comicios municipales que se han de realizar en 1995.

El resto de partidos todavía no han decidi-

do cuál será su candidato. Mientras que en CiU esperan hasta después del verano su elección, desde el Partido Popular todo apunta a que será José Pachón su número uno mientras que, en las filas socialistas, todo hace indicar que Montse Tura, actual alcaldesa, volverá a ser la número uno de los socialistas molletenses.

J.M.E.

Mollet acogerá de nuevo la Copa del Mundo de tiro de precisión

El campo de tiro de Mollet vuelve a ser escenario de una competición internacional, al más alto nivel. Desde el próximo día dos, más de 700 tiradores de 50 países participan en la Copa del Mundo de tiro, prueba valedera para el ranking de este deporte y así obtener la clasificación que otorgue el derecho a participar en los Juegos Olímpicos de Atlanta.

La ceremonia inaugural se desarrollará en el parque de Can Mulà a la que acudirán, además de los atletas, el máximo dirigente de la Federación Internacional de Tiro, Olegario Vázquez. Este acto, que se celebrará el próximo jueves día 2 de junio, supondrá el inicio de esta competición internacional.

La actuación de la "Banda Joves Músics",

el grupo Xarop de Canya i el Ball de Gitanes cerrará esta ceremonia inaugural.

La celebración de esta Copa del Mundo, que se realizará en el campo de tiro, tendrá la entrada gratuita para todos los molletenses que deseen acudir. Esta Copa del Mundo se celebrará hasta el próximo día nueve de junio.

F.G.

Si tiene usted alguna de estas enfermedades



ARTICULACIONES

Arrugas, acné, neurosis, depresión nerviosa, nerviosismo, ansiedad, vértigos, fatiga, debilidad, cansancio, insomnio, anemia, memoria, alergias, problemas respiratorios, riñones, cardíacos, gastritis, úlcera, hepatitis, vesícula, vómitos, diarrea, estreñimiento, almorranas, vejiga, próstata, menstruaciones dolorosas, esterilidad, impotencia, frigidez, tensión, apetito, circulación, varices, parálisis, garganta, ciática, dermatitis, urticar, columna, oído, vista, sinusitis, dislocación, espalda, hemiplejía, calambres, diabetes, etc.....



ARTROSIS REUMA



DEJAR DE FUMAR



GASTRO INTESTINAL



OBESIDAD DIGIGAREZ



LUMBAGO



JADUECA - MAREOS



ASMA-BRONQUITIS

¡Más de 300 enfermedades!

ACUPUNTURA DE ORO
(Sólo es necesario un día)
ACUPUNTURA QUIROPRAXIA ORIENTAL

Consulta: Martes, de 17 a 20 h. - Jueves, de 11 a 14 h.

MOLLET, C/ Jaume I, 119, 1.ª - Teléfono: 570 05 88
ACUPUNTOR KWON

Consulta: Lunes, miércoles y viernes, de 10 a 13 h. y de 16.30 a 20 h.

Barcelona: C/ Rosellón, 41- 43 - 2.ª, 5.ª. Tel. 405 36 53 y 908 890 985